
TuS Waldböckelheim       Waldböckelheim, 08.06.2018 

Wolfgang Hahn  

 

An den Regionsvorstand 

Region KH/BIR 

z.H. Berndt Späth 

Regionsvorsitzender 

 

Antrag: Unterste Spielklasse der Jugend im Braunschweiger-Spielsystem 

Hiermit beantragt der TuS Waldböckelheim das in der untersten Spielklasse im Spielbetrieb der 

Jugend ab der Saison 2018-2019 das Braunschweiger Spielsystem eingeführt wird. Der 

Antragstellende Verein bitte den Regionstag dem Antrag zu zustimmen. 

Begründung: 

1. Viele Vereine haben massive Problem Jugendmannschaften zu melden, weil immer wieder zu 

wenig Spieler zur Verfügung stehen (für vierer MS). Auch im Hinblick, das viele Spieler aus 

dem Nachwuchscup in die Jugend wechseln, sollte diesen Spielern weiterhin die Möglichkeit 

gegeben werden, in einer Jugendmannschaft des Vereins gemeldet zu werden. 

2. Im Spielsystem des Braunschweiger-Spielsystems ist die Sollzahl drei Spieler. Es kann aber 

auch mit vier Spieler gespielt werden. (Im Notfall kann auch zu zweit angetreten werden) 

3. Alle Spiele sollen durchgespielt werden, d.h. alle Spieler werden mindestens zwei Einzel 

(auch drei Einzel sind möglich, kommt auf die Besetzung der Mannschaft an). 

4. Im Bundessystem kann es vorkommen, wenn ein Verein nur zu dritt Antritt, dass ein Spieler 

kein Spiel macht. 

5. Hauptgrund ist das die Spieler so viel wie möglich spielen sollen. Nur durch spielen kann man 

dazulernen und den Kindern macht dies mehr Spaß als auf der Bank zu sitzen, und nur 

zuzuschauen. 

6. Auch haben Vereine die nur vier oder fünf Jugendliche haben, die Möglichkeit wieder eine 

Mannschaft zu melden. 

7. Diese Spieler können beliebig oft in höheren MS als Ersatz eingesetzt werden. 

8. Ein verpflichtender Aufstieg soll zur Frühjahrrunde in die nächst höhere Gruppe nicht geben. 

 

Mit sportlichen Grüßen 

Wolfgang Hahn 

 

     


